



MENSAJE DEL DIRECTOR GENERAL DE LA ESCUELA SUPERIOR CONJUNTA DE LAS FUERZAS ARMADAS

En el marco de estos primeros doscientos años de Independencia, es oportuno resaltar el compromiso que en las últimas décadas ha venido desplegando la comunidad militar peruana, para contribuir, también con la pluma, al desarrollo y modernización de nuestras Fuerzas Armadas, a partir de una serie de propuestas de evolución doctrinaria y mejoramiento de las capacidades militares, que han permitido fortalecer nuestra capacidad de respuesta frente a la diversificación de retos y desafíos que la realidad nacional e internacional nos imponen, en el marco no solo de los roles estratégicos que constitucionalmente tenemos asignados, sino de esa diversificación de amenazas hemisféricas a las que siempre estamos expuestos.

En ese esfuerzo, varios han sido los aportes –en las diversas ediciones que lleva la revista Pensamiento Conjunto– que han hecho posible proyectar una mirada crítica y propositiva en el camino de nuestra contribución a la Seguridad, Defensa y Desarrollo Nacional. Su producción, nacida en armonía con los rigores de la investigación científica, constituye una de las fuentes de solución más rica en torno a los grandes pendientes que tiene nuestro sector, motivo por el cual, la Escuela Superior Conjunta de las Fuerzas Armadas la motiva y promueve.

Por ello, en mi condición de Director General de esta casa de estudios, tengo la complacencia de presentarles en las siguientes páginas, el resultado de este nuevo paquete de reflexiones y propuestas académicas doctrinario-operativas, las cuales transitan desde los temas más sensibles del quehacer de nuestras Fuerzas Armadas, hasta los más complejos, y que, una vez más, pretenden sumar en esa permanente dinámica de mejora continua y optimización de la gestión por resultados, a la que los órganos de ejecución del sector Defensa ya han accedido hace varios calendarios.

En ese ánimo, los invito a disfrutar de nuestros contenidos y a servirse de ellos para fortalecer y enriquecer la discusión en torno a los temas que los motivan, confiando en que esta publicación sabrá representar siempre un espacio para compartir argumentos y romper con los entornos del conocimiento estático, facilitando la interacción entre los autores, usuarios lectores y demás actores de cada realidad problemática.



Mayor General FAP
José Antonio Gutiérrez Vera